

## PREOCUPACIÓN DE LA AIR ANTE VIOLENCIA CONTRA PERIODISTAS EN LOS ESTADOS UNIDOS

La Asociación Internacional de Radiodifusión – AIR expresa su profunda preocupación frente a los actos de violencia perpetrados contra periodistas durante la cobertura de las protestas sociales en los Estados Unidos.

Desde el inicio de las manifestaciones, se han constatado agresiones, hostigamiento, intimidaciones y detenciones arbitrarias contra equipos de prensa de distintos medios de comunicación, por parte de la Policía así como también de los propios manifestantes.

Como estableció la 47 Asamblea General de la AIR reunida en la ciudad de Santa Cruz, Chile, el 5 de marzo de 2020, “los medios de comunicación y periodistas realizan una labor de investigación y denuncia pública que es fundamental dentro de las sociedades democráticas.”

La AIR exhorta a las autoridades a garantizar la seguridad de los periodistas y medios en el ejercicio de su actividad informativa, al mismo tiempo que reclama una pronta investigación para conducir a los responsables de estos graves hechos ante la justicia.

*La Asociación Internacional de Radiodifusión - AIR es una organización fundada en 1946 que representa a más de 17.000 emisoras privadas de radio y televisión y tiene por objetivo fundamental la defensa de la radiodifusión privada y libre y la vigencia efectiva de la Libertad de Expresión del Pensamiento.*